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Abstract (en)
[origin: EP2487117A1] The palette (1) has a rectangular base structure (2), and side surfaces (3) enclosing the base structure and arranged parallel
to each other. The base structure has upper and lower sides projecting from reinforcement structures. Legs (6) for supporting the base structure
are formed at the lower side. A recess (7) for accommodating a display extension is arranged at one of the side surfaces. The recess comprises
vertically running back tapers that extend over entire vertical elongation of the recess, where the base structure has a slot-shaped retainer for a
fastening unit.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft eine Palette (1) mit einer im Wesentlichen rechteckigen Grundstruktur (2) und vier die Grundstruktur (2)
einfassenden Seitenflächen (3), von welchen je zwei Seitenflächen (3) auf gegenüberliegenden Seiten der Grundstruktur (2) angeordnet und parallel
zueinander ausgerichtet sind, wobei die Grundstruktur (2) je eine von Versteifungsstrukturen abgesehen ebene Ober- und Unterseite (4, 5) aufweist
und wobei an der Unterseite (5) Füße (6) zum Abstützen der Grundstruktur (2) angeordnet sind. Um eine Palette mit Aufnahmen zur sicheren
und schnellen Befestigung eines Displays an einer Palette bereitzustellen, wird erfindungsgemäß vorgeschlagen, daß an zumindest zwei der vier
Seitenflächen (3) wenigstens eine Ausnehmung (7) zur Aufnahme eines Displayfortsatzes (8) angeordnet ist.
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